

## COMPETICIONES

# La MLS crece en Estados Unidos con una nueva franquicia en Sacramento

La capital de California, que ya cuenta con un club de la NBA, tendrá equipo en la liga norteamericana de fútbol con la puesta en marcha de Sacramento Republic FC a partir del 2022.

Palco23  
22 oct 2019 - 11:55



Sacramento FC llega a la mayor liga del fútbol estadounidense. Después de años intentándolo, la capital de California tendrá equipo en la MLS a partir del 2022. Mientras tanto, el club invertirá 300 millones de dólares (268,8 millones de euros) en la construcción de un estadio con capacidad para 20.100 aficionados.

El hito ha sido celebrado por los ciudadanos y el alcalde de Sacramento, Darrell Steinberg, que ha considerado este acuerdo como histórico para la ciudad. “Como franquicia de la MLS, Republic FC y nuestro nuevo estadio de fútbol estimularán un crecimiento económico y cultural”.

La MLS cuenta con 24 equipos en competencia y en los próximos años la cifra espera aumentar a treinta clubes, los primeros en llegar a la liga serán Inter Miami FC y Nashville SC para el 2020, seguidos de Austin FC en 2021 y el último anunciado,

Sacramento FC para el 2022. El crecimiento es muy alto si se tiene en cuenta que desde 2005 han debutado 17 clubes, cuyos ingresos oscilan entre 25 millones y 60 millones de dólares al año, a la espera de un nuevo contrato de televisión a partir de 2022.